

平成21年度春の叙勲

瑞宝中綬章の栄

須水醇名誉教授の叙勲おめでとうございます



法学部人國記

法研修所民事弁護教官、東京弁護士会および日本弁護士連合会で司法修習委員会



國際政治學科

この春、第一期生社会へ

法学部長
杉田 敦

大学全体の中での法学部の立場の再確認されつつあるが、大いに活躍する人材の輩出が大いに期待されていま

学部新設、カリキュラム改革 が進み教育内容も充実

伝統学部の底力が改めて注目されるようになっています。本学部は、從来から、国家公務員・地方公務員を多く送り出していました。法学・政治学の役割として何よりも重要なのは、紛争の解決です。人間社会で対決をとむにあつて、万全の態勢で臨む所存です。

ところで、現在、未曾有の経済危機を経験する中で、政府の役割が再評価の機運にあります。市場経済の重要性を前提としながらも、それが暴走しないよう監視し、さらに市場からこれ落ちた人々を救済するために、政府は重要な意義を有しています。

ここ数年は、民間の活力が強調される一方で、公務員の腐敗や非効率についての告発が進んできました。道なりに比れば好調のよ

うに周知徹底してまいります。幸いにも、現生年生の就職状況は、メディアの報道によると、これまでと比べて改善の一歩を踏み出せました。しかし、依然として問題が多いのが現生年生の就職状況です。そこで、本学部では、就職活動支援を行なっています。主な支援内容は、就職活動の実践的な知識や技術の習得、就職活動における心構えやマナーの育成などです。また、就職活動に関する情報収集や面接練習などの実践的練習を通じて、就職活動の実際の手順やマナーなどを学ぶことができます。就職活動支援の目的は、卒業後も就職活動を成功させるための知識や技術を身につけることです。そのため、就職活動支援は、卒業後も就職活動を成功させるための知識や技術を身につけることです。そのため、就職活動支援は、卒業後も就職活動を成功させるための知識や技術を身につけることです。

は、1955年法曹試験に合格した。その後、司法研修所での修習を終え、1955年4月弁護士登録をし、法曹としてスタートした。同時に、この年から当時の中村

遠藤光男先生(元最高裁判
現役学生にとって
法学部教授

和田の岩翁曰く「身の弁護士たる」と自己紹介せしもの失敗談を織り交ぜながら、若い学生たちに法曹の果たすべき役割と姿勢について熱心に語られた。今年で4回目を迎える先生の講義は、現役学生にとって何事にも勝る玉である。きっと先生の講義を聞いた学生のなかで将来の法曹が数多く誕生するに違いないと思われるのである。

このたび法政学部長に就任
した木暮博士は、この数年で急速
に整備されてまいりました。
したがつて、同窓会の皆様には、日頃から学部
運営のために、また卒業生
のためにご尽力いただきま
して、本当にありがとうございます。
そのため、本学がより一層
発展し、定員増に加え、
授業陣もさらに充実した
ものとなりました。この春
一月には、月次誌「日大
」を創刊する運びとなりま
す。来年度には、国際政治
学の大学院も新設の予定
です。本学ではしばらくの間、新た
な分野の開拓が進み、新学
科、新専攻科の独立を要
するの創設が統いてしまし
て、政治学科でも力りき
て、本学の新たな活力が生
じます。

卒業生が自らの能力を
高め、活躍の機会へ

法律業務入門

現役学生にとって何事にも勝る宝

法学部教授 金子征史

である。

きこと先生の講義
た学生のなかで、将
軍曹が数多く誕生する
ないと思われる所以

法学部同窓会理事
千葉お茶の水医療福祉学院講師

法学部法律学科卒
昭和三六年法律学科卒
(有)ふくろう介護サービス
福祉士会登録
昭和四五年卒業
長生きしてよかったです
思えるような
社会作りを一緒に
高島禮子作

